

CORPORATIVO

Rogelio Varela

Nueva caída de América Móvil

Sigue el tobogán de América Móvil, que desde el anuncio de la reforma en telecomunicaciones ha visto caer sus acciones 13 por ciento, lo que se explica por la incertidumbre de los inversionistas sobre el impacto de la nueva regulación en la rentabilidad de la empresa que dirige **Daniel Hajj Aboumrada**, que si bien se ha diversificado, aún basa el 47 por ciento de sus ganancias de la operación en México. La regulación en puerta, a decir de la calificadora Moodys, además de una supervisión más estricta del sector pegará en sus ingresos al darse tarifas más bajas a lo que sume la eventual incursión de firmas extranjeras. Y bueno, los analistas de Ixe Banorte anticipan que la incertidumbre sobre el futuro de América Móvil podría dilatar de seis a ocho meses.